



Síguenos en

TikTok

@inpec_colombiaoficial



NOTINPEC

EDICIÓN 785 MAYO 13 AL 17

SEGUNDO ANIVERSARIO DE “SOMOS VALIENTES”



SEGUNDO ANIVERSARIO DE "SOMOS VALIENTES"

En las instalaciones de la Cárcel y Penitenciaría de Mediana Seguridad 'La Modelo' en Bogotá, se llevó a cabo un evento de celebración por los dos años de funcionamiento de la Comunidad Terapéutica "Somos Valientes".

La comunidad está integrada por 30 personas privadas de la libertad, los cuales, de manera voluntaria, acceden a este programa con el fin de recibir atención en cinco ejes fundamentales: espiritualidad, disciplina, actividades de formación, educación y arte y cultura.

La celebración estuvo enmarcada por una serie de momentos en donde los integrantes de la

comunidad hicieron la muestra ante el público asistente de un baile, cantaron una canción, se proyectaron videos donde se evidencia el impacto positivo de esta iniciativa y, además, se resaltó que en los dos años de funcionamiento se han rehabilitado 170 privados de la libertad.

El evento contó con la presencia del viceministro de Política Criminal y Justicia Restaurativa, Camilo Umaña; el director del INPEC, Teniente Coronel Daniel Fernando Gutiérrez Rojas, directivos y servidores del establecimiento y toda la comunidad de hace parte de este programa.





DEPORTE Y CULTURA PARA LA VIDA DE LOS PPL

Privados de la libertad del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Puerto Boyacá, participaron en actividades culturales, deportivas y de recreación al interior del penal.

El evento se realizó en articulación entre la Alcaldía Municipal y el Instituto de Deporte y Recreación, en coordinación con miembros del Cuerpo de Custodia y Vigilancia.

Con estas actividades se buscó

fomentar espacios óptimos que contribuyan a la salud mental y física de los penados y que mejore la convivencia de quienes residen en este lugar.

Seguimos trabajando en pro de una resocialización digna que garantice los derechos fundamentales de todos los ppl.





ASÍ SE VIVIO EL DÍA DEL IDIOMA

El 23 de abril se constituye en los países con idioma oficial el español como el Día del Idioma; para las Naciones Unidas se ha constituido como Día Mundial del Idioma Español.

La conmemoración busca concientizar sobre la importancia de este, su origen, cultura y uso. Las personas privadas de la libertad, monitores educativos de los diferentes pabellones, con apoyo de carteleras, hicieron

la exposición "Por qué el día de hoy se celebra este día tan importante".

El área de Educativas del Establecimiento Penitenciario de Media Seguridad de Santander de Quilichao, mediante este tipo de actividades, busca incentivar en la población penada la participación en los procesos educativos y formativos como el uso adecuado del idioma.





En el Establecimiento Penitenciario de mediana seguridad y Carcelario de Armenia, se realizó la clausura del curso “Educar para la Paz”, creado y orientado por el profesional en psicología Héctor Fabio Trujillo Restrepo, para los privados de la libertad.

Este programa se enfocó en tres pilares fundamentales: mitigación, sanación y perdón. A partir de ahí se determinaron las

tematicas a trabajar.

Cabe resaltar que las personas que hicieron parte de proyecto educativo, estuvieron comprometidas de principio a fin.

Seguimos avanzando en la transformación y la dignificación de las cárceles.



FRASE DE LA SEMANA



“

Los cambios de esta nueva semana darán lugar a los cambios de la siguiente, la siguiente y la siguiente... ¡Paso a paso, alcanzarás tus objetivos! ¡Feliz inicio!

”

E-mail:
notinpec@inpec.gov.co

Oficina
Asesora
Comunicaciones

Carlos Alberto Zambrano
Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones

Equipo Notinpec:

Martha Muriel
Periodista

Dg. Harol Caita
Audiovisual

Tatiana Moreno
Periodista

Carolina Campos

Yuli López

Andrés Sierra
Periodista

Dg. Néstor Cárdenas
Fotógrafo

Andrés Sarmiento
Periodista

Johan Marín

Santiago Spinel
Audiovisual

SÍGUENOS EN ESTAS REDES SOCIALES:



@INPECColombia



@INPEC_Colombia



@inpec_colombiaoficial

 **YouTube**
Reportajes de libertad